



煤ヶ谷駐在所

厚木警察署

煤ヶ谷駐在所

編集 * 渡部

TEL 046-223-0110

暴力団に関する相談窓口の御案内

《神奈川県警察本部暴力団対策課》
不当要求拒絶コール（フリーダイヤル）
0120-797049（なくなれ要求）

《公益財団法人神奈川県暴力追放推進センター》
045-201-8930 (やくざゼロ)

- かながわ県民センター「暴力相談」窓口
- かながわ県民センター県民の声・相談室
045-312-1121 (内線) 2241
- 川崎県民センター県民の声・相談室
044-549-7000 (内線) 36
- 横須賀三浦地域県政総合センター (横須賀合同庁舎内) 県民の声・相談室
046-823-0210 (内線) 234
- 県央地域県政総合センター (厚木合同庁舎内) 県民の声・相談室
046-224-1111 (内線) 2135
- 湘南地域県政総合センター (平塚合同庁舎内) 県民の声・相談室
0463-22-2711 (内線) 2133
- 県西地域県政総合センター (足柄上合同庁舎内) 県民の声・相談室
0465-83-5111 (内線) 252
- 県西地域県政総合センター (小田原合同庁舎内) 県民の声・相談室
0465-32-8000 (内線) 2323
- 県央地域県政総合センター (高相合同庁舎内) 県民の声・相談室
042-745-1111 (内線) 662

《暴力相談室》
海老名暴力相談室（海老名市役所内）
046-231-2111（内線）777

特殊詐欺の被害防止

～架空請求、還付金詐欺にご注意を！！～

事 件 記 錄 板

7月中旬から8月中旬までの事件は、
7月27日昼間帯に法論堂地区で車上荒らしが発生しました。
車内のカーナビが盗まれました。

※ 気付いた方もあると思いますが、同紙で毎回、振り込め詐欺などの特殊詐欺について掲載しています。その理由は、ここまで周知されているはずの特殊詐欺が未だ発生しているということです。被害に遭った人の多くの方は、特殊詐欺について知っているのに自分は大丈夫、騙されないと高を括っている人なんです。どうか騙されないようにしてください。

駐在所の独り言 ~運を拓くとは・・・!!~

夏の風物詩、「夏が来れば思い出す～♪」と言えば、皆さんは、何を連想しますか？多くは、風鈴、スイカ、花火、盆踊り、祭りなどを連想すると思いますが、高校野球、甲子園もありますよね。今年でちょうど第100回目の全国高等学校野球選手権記念大会が兵庫県西宮市の阪神甲子園球場で開催されました。神奈川の代表の横浜、慶應も1点差の僅差で敗れましたが、どの高校も多くに戦いで勝ち残っているだけあって実力の違いや点数も僅差で、どちらが勝っても不思議でない戦いばかりです。初回のたった1回のミスが最後まで影響することもあり、また9回の最終の土壇場で大逆転する事もあります。最初から最後まで気が抜けない試合の中でいかに実力を発揮できるかは、メンタルの強さが勝利に影響するのかと思いますが、そればかりでなく不謹慎であります。運というものもあるのかもです。そんな事で観客の中でも手を合わせ祈っている姿をよく見ます。でも運ってそもそもなんだろうか。祈れば運気が上がるのか？もっと科学的、理論的に考えられないか、運をもっと知りたいと思い、ヒントとなる参考書を探してみました。その見つけた書のタイトルは、「運を支配する」です。幻冬舎新書から出版され、麻雀で20年間無敗の雀鬼と呼ばれる勝負師、桜井章一氏と桜井氏の麻雀道場に通っていた愛弟子で日本トップを走るIT企業の実業家、藤田晋氏の異色対談の中で運と勝負について考え、更にビジネスへ方向を変え今後に生かしていくという構成です。神頼みではなく、心掛け次第で運が巡って来る可能性があり、その運の良い人の特徴は忍耐強さを持っている。逆に忍耐のない人は脱落し、脱落した多くの自滅していく。勝ちを急げば負けるということです。つまりガツガツと勝ちに囚われると何かが疎かになってミスをしてしまうということです。更に人の能力を100%引き出せるのは夢や希望に燃えている時でなく、寧ろ逆で危機が押し迫った時だと言います。またチャンスと勝負どころは全く違い、本当の勝負どころは、ピンチの中のピンチで圧倒的に不利の時に訪れる。また勝つ事は、限られた土俵の中での総体的な一つの評価に過ぎず、本当の強さとは何ら関係がない。強さの答えは勝つ事が全てではないのだと・・・まさに生き、美空ひばりさんの「柔」の歌詞ですね。勝つと思うな～思えば負けよ～負けてもともと～この胸の～奥に生きてる、柔の夢が、一生一度を～一生一度を～～待っている～～♪人は人なり～望みもあるが～捨てて立つ瀬を～越えもする～せめで、今宵は、人間らしく、恋の涙を～恋の涙を～～噛みしめる～～♪の歌詞です。簡単に歌詞を要約すると、自分の実力を騙るな。自分が優位になれば、誤った安心を生み、気が緩み、また高飛車になり、相手を馬鹿にして結果は負ける。だから負けてもともと挑戦者の気持ちを持ち続けて後悔しないよう思い切って行けと言うことです。諺で言えば、「勝って兜の緒を締める」や「人間万事塞翁が馬」(にんげんばんじさいおうがうま)がありますね。応援の観客は、勝つことも勿論ですが、それ以上に一所懸命に見せる試合を望んでいます。今後、オリンピックも控えており、日本人の武士道魂と柔の精神を持ち、正々堂々思い切って戦って欲しいですね。皆で日本チームを応援しましょう！！